

l'Archevêque a fait à la Basilique les ordinations suivantes :

TONSURE: MM. Victor Lemieux, Gustave Chouinard, Cés-tin Fillion, Georges Savard, Pierre Crépeault, Oscar Bergeron, Moïse Fradette, Israël Laroche, Eugène Giguère, Eugène Morissette, Hercule Nicole, Arthur Roberge, Apollinaire Allaire, Alphonse Morel, Zéphirin Raymond, Evariste Boucher, Joseph-Auguste Pelletier, Emilien Rivard, François Saint-Pierre, Amédée Létourneau, Léonidas Verreault, Luc Fontaine, Ovide Cliche, Guillaume Paradis, Alph. Tardif, *du diocèse de Québec* ; David Caron, *du diocèse de Manchester* ; Arthur Lemire et Honorat Lamy, *du diocèse des Trois-Rivières* ; Walter Michael Donahoe, *du diocèse de Saint-Jean, N.-B.*

ORDRES MINEURS: MM. Jules Vallerand, Louis-Philippe Blais, Victor Rochette, Louis Turgeon, Marie-Louis Belleau, Philippe Nadeau, Edmond Caron, Joseph Grenier, *du diocèse de Québec* ; Onésime Rioux, Lionel Roy, Alfred Chamberland, Pierre Veilleux, *du diocèse de Rimouski* ; Ronald MacDonald, John McDonald, *du diocèse de Charlottetown* ; Eugène Daoust, *des Pères de Sainte-Croix.*

SOUS-DIACONAT: MM. Horace Gagnon, Sévère Villeneuve, Joseph Destroismaisons, Emile Jobin, Joseph Proulx, Jean-J. Dubé, Arthur Maheu, *du diocèse de Québec* ; Antoine Augé, *du diocèse des Trois-Rivières* ; Eustache Santerre, Salomon Plourde et Charles-G. Leblanc, *du diocèse de Rimouski.*

— Dimanche, le 22 du courant, à la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré l'Ordre du DIACONAT aux séminaristes dont voici les noms :

MM. Horace Gagnon, Sévère Villeneuve, Joseph Destroismaisons, Emile Jobin, Joseph Proulx, Jean Dubé, Arthur Maheu, Cyrille Fréchette, *du diocèse de Québec* ; Antoine Augé, *du diocèse des Trois-Rivières* ; Eustache Santerre, Salomon Plourde et Charles-G. LeBlanc, *du diocèse de Rimouski.*

— La semaine dernière, le Général des Frères Mineurs Français a passé par Québec, et a rendu visite à S. G. Mgr l'Archevêque. L'illustre religieux, qui se nomme le R. P. Denys Schuler, a pu rencontrer plusieurs fraternités de Tertiaires, le vendredi 20 septembre, et leur a adressé une pieuse allocution.

— Samedi dernier, le 21 septembre, eut lieu, chez les Fran-